



PROCURADORES EN CORTES DE TOLEDO

El proceso electoral que renovó la alta cámara legislativa de las Cortes Españolas, terminó su desarrollo llevando al hemiciclo como procuradores por Toledo a significativas personalidades dentro de la actividad toledana.

Por representación familiar fueron elegidos don José María Fernández de la Vega, presidente del Sindicato Nacional de Ganadería, y a don Antonio Hesse López, Delegado Comarcal de Sindicatos de Talavera de la Reina.

En representación de los municipios toledanos, fue elegido procurador en Cortes don Angel Vivar Gómez, Alcalde de Toledo, y don José Finat y de Bustos, marqués de Corvera, Presidente de la Diputación por la citada Corporación Provincial.

El Embalse del Guajaraz podría empezar a suministrar agua a Toledo a mediados de Enero

LAS OBRAS --MUY ADELANTADAS-- FUERON VISITADAS POR LAS AUTORIDADES TOLEDANAS

El Embalse del Guajaraz está prácticamente terminado. Es muy posible que a mediados de Enero o primeros de Febrero de 1972 empiece a suministrar agua a Toledo. Las obras han sido visitadas, en las últimas semanas, por las primeras autoridades toledanas —Gobernador Civil, Alcalde de Toledo, Delegados de Trabajo y Sindicatos, Jefe de Abastecimiento de la Confederación Hidrográfica del Tajo y el

ingeniero director—, que observaron sobre el terreno las obras realizadas.

La presa es de las llamadas de escollera, impermeabilizada con riesgo asfáltico. El Embalse del Guajaraz tiene una capacidad de 25 millones de metros cúbicos. Toledo, cuando el Guajaraz se encuentre a pleno rendimiento, con los suministros procedentes del Embalse del Torcón, podrá disponer de 1.600 litros de agua por habitante y día.

(Sigue)



Azacanes en la fuente de Cabralegos. Aguadoras y porteadores. Toledo a principios de siglo, cuando de verdad el agua era un problema.

Colección fotográfica Casimiro Alguacil.— Archivo Municipal.



Feliz
Navidad
y
Año

1972